
№ 議員名 質　問　事　項 質　問　要　旨

１ 稲川　洋
中小企業振興条例の制定につ
いて

(1)県内市町のうち約７割近くが中小企業振興条例の制定を進める、
あるいは検討中との新聞報道もあるが、町は制定についてどのように
考えているのか。

待機児童ゼロに向けての町の
取り組みについて

(1)待機児童ゼロに向けて、町の基本的な考えと具体的な施策はどの
ようになっているのか。

(2)保育施設入所基準の指数改善の考えはあるか。

２ 稲葉　弘 環境問題について
(1)大規模な太陽光発電施設の開発をめぐり県内でもさまざまな問題
が発生しているが町独自の規制の考えはないのか。

(2)上三川町は、独自の条例やガイドラインを策定する予定はないとの
考えだがその理由は何か。

小学校道徳教育について
(1)道徳の教科化でどう変わるのか。またその内容はどのようになるの
か。

(2)道徳は内心の自由にかかわる問題であり、教科書で評価すること
は問題でないのか。

学校教育を支える相談体制に
ついて

(1)複雑、多様化するこどもが抱える問題は、より専門的な立場からの
サポートが必要不可欠となっているがその体制はどうなっているの
か。

(2)非常勤の教員の待遇改善の考えはないのか。

学校給食の無料化について
(1)全国でも、給食費への助成が進んできたが、町では、無料化する
考えはないか。

３ 神藤昭彦 橋梁の安全対策について
(1)橋梁の寿命は50年とされているが、40年、50年経過する橋梁はあ
るのか。

(2)平成25年に策定された橋梁長寿命化修繕計画は、計画通り進めら
れているのか。

(3)歩道の無い橋梁が多く、安全上必要と思われる。これに対し、町は
どう考えるか。

町の公共施設トイレについて
(1)公共施設のトイレの洋式化が進んでいないが、トイレを洋式化する
考えはあるのか。

(2)蓼沼緑地公園、桃畑緑地公園等の簡易トイレを新設整備する考え
はあるのか。

オリジナルナンバープレートに
ついて

(1)ご当地ナンバープレートは、町の紋章として地域の人々に親しま
れ、地域の愛着が深まることが期待されると考えるが、本町において
の導入の考えはあるのか。

４ 海老原友子 ガン対策について (1)30歳代の受診率はどれ位か。

(2)子どもを連れて受診に来る人はどれ位か。また、その子どもについ
てどのような対策を講じているのか。

(3)検診において、高濃度乳房を知らせる考えはあるか。
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（４） （海老原友子） 結婚支援について (1)入籍した町民へお祝いを差し上げる考えはあるか。

(2)記念に残る婚姻届を作成する考えはあるか。

(3)かみたんと記念撮影ができる、おめでとうボードを作る考えはある
か。

保育園における障がい児の受
入れ対策について

(1)特別な支援が必要な子供を受け入れた場合の本町の補助制度は
どのようになっているか。

(2)加配職員は、どのような形で配置されるのか。

(3)委託料体系が変わり各園、保護者の要望はどの様なものがあるの
か。

(4)委託料を増額する考えはあるか。

５ 篠塚啓一
意見箱への投書の扱いについ
て

(1)投書を受け付けるのは何課なのか。その後、質問の内容により各
課へ回されるのか。

(2)投書した方への回答の有無は誰がどのように判断をするのか。

(3)回答の期限をどのように考えているのか。

人口問題について
(1)平成24年以降人口減少の局面に突入しているが、今後町ではどの
ように抑制する考えなのか。

(2)町では少子・高齢化・定住人口の減少など様々な問題に対し、具体
的な取り組みをしているのか。

(3)交流人口の増加が雇用を生み出し、定住人口の増加に結びつくと
考えられるが、町では交流人口の増加に向けて具体的に取り組む考
えはあるか。
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№ 議員名 質　問　事　項 質　問　要　旨

６ 志鳥勝則 道の駅について
(1)県内でも多くの市町が道の駅を整備また整備検討をしている中で、
本町における道の駅整備について、町長はどのように考えているの
か。

本町の職員採用について
(1)毎年実施している本町の職員採用試験の流れと実施内容について
はどのようになっているのか。

７ 宇津木宣雄
消防小型動力ポンプの更新に
ついて

(1)現在、消防団には普通ポンプ自動車８台、小型動力ポンプ積載車４
台が各地区に配備されているが、小型動力ポンプの今後の更新計画
はどのようになっているのか。

消防団員の確保について
(1)消防団員の確保は全国的な課題であり、本町においても同様であ
ると思うが、現状と今後の計画はどのようになっているか。

(2)消防団員の確保策の一つとして、福利厚生制度の充実を図る考え
はないか。

８ 勝山修輔
都市計画税とインフラ整備につ
いて

(1)平成28年度の都市計画税の何割がインフラに使用されているの
か。

(2)都市計画税の検討委員会及び調査研究会などは、何を論議する
のか。

(3)公共的インフラ工事の毎年度の予算に、側溝の修繕も入っている
のか。

(4)役場周辺の湓水対策として、側溝整備などの雨水対策事業は行う
のか。

(5)都市計画税は、払っている町民を払っていない町民より、どのよう
に、どの部分で優遇するのか。

(6)都市計画税の使い途に、街路灯や防犯灯の設置は入っているの
か。

(7)市街化区域内に設置したカラクリ時計、公園の噴水、並びに、いき
いきプラザにおける芸術的感覚での美観演出等は、どのような効果が
あるのか。

町長の公用車の使用と公務に
ついて

(1)平成27年度は町内外で246回、同じく平成28年度は216回の公用車
の使用があったが、この数について町長はどのように感じているか。

(2)公用車の使用が、年間246回だと月平均約20回となるが、この数に
ついて町長は多いと思うか、少ないと思うか。

(3)公用車の町外への使用が、平成27年度は181回、平成28年度は
165回であったが、この内容はどのようなものか。

(4)町長の公務に守秘義務はあると思うか。

(5)打合せ、会議、会談等の相手によって公務か公務ではないかを明
確にすべきだと思うが、町長はどう考えているか。

(6)公用車を廃止する考えはあるか。

９ 生出慶一 自転車活用推進について (1)自転車活用推進計画の制定をどのように考えているか。

(2)自転車専用道路等の整備についてどのように計画しているか。

(3)災害時の自転車有効活用体制の整備は考えているのか。

(4)自転車の防犯登録推進をどのように考えているか。

(5)レンタル自転車(リサイクル)の整備の考えはあるか。
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（９） （生出慶一）
子供の貧困問題・子育て支援
について

(1)子供の貧困対策についてどのように考えているのか。

(2)子供食堂に対し、町は支援する考えはないか。

(3)(1)(2)を含め、子育て世代が住みやすい町としての、魅力アップの
ための施策はどのようになっているのか。

災害時の住民周知について (1)防災サイレンの聞こえない地域の把握はしているのか。

(2)サイレンの設置場所の増設は考えているのか。

国民健康保険の都道府県単位
化について

(1)町の国民健康保険の仕組みはどのようになるのか。

(2)県との打ち合わせ状況はどのようになっているのか。

10 小川公威 町の入札・契約について (1)透明性の確保はどのように行っているのか。

(2)地元業者の育成や地元経済の活性化を図る観点から、適正な競
争原理の元で地元業者の受注機会が増えるよう何か措置を講じてい
るのか。

ふるさと納税について
(1)自治体間の競争が激化する中、今後どのような方針で進めていく
のか。

来年度予算の編成について (1)来年度予算について、どのような基本方針で編成するのか。

(2)新規事業は考えているのか。
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